AMLO ENVÍA INICIATIVA PARA EXTINCIÓN DE NOTIMEX

Por Redacción / El Independiente

I presidente Andrés Manuel López
Obrador envió a la Cámara de Diputados una iniciativa mediante la
cual indica que la agencia Notimex debe
desaparecer de forma definitiva, porque señala que en la actualidad queda rezagada
ante otros medios de comunicación.

La misiva enviada a los legisladores asegura que con los avances tecnológicos, la sociedad cuenta con la capacidad de informarse en tiempo real y por ende, esta agencia de noticias no sería necesaria.

"Durante décadas, Notimex coadyuvó a cumplir la obligación del Estado para proporcionar información a la población, hoy en día, la diversificación de fuentes y medios que proporcionan información en tiempo real y con posibilidades de acceso casi universal, han evidenciado que se puede prescindir de una agencia estatal de información y que, en consecuencia, ya cumplió con el objeto", se lee en el documento enviado a la Cámara de Diputados ayer por la tarde.

El documento hace énfasis en que con el acceso a la información que la ciudadanía tiene, especialmente las redes sociales, ya no es necesario que el Estado cuente con una agencia que cumpla con esta función, por lo que el siguiente paso será finiquitar a los periodistas que fueron despedidos, los que contabilizaron en un total de 245, incluyendo a una comunicadora con ocho meses de embarazo, caso que causó indignación entre este sector de la población.

"(Con las redes sociales) se nutren de esta información, lo que constituye por sí mismo, un nuevo paradigma en el ejercicio de los derechos constitucionales de libertad de expresión y acceso a la información".

INICIO DEL CONFLICTO EN NOTIMEX

En junio del 2020, la agencia anunció que cerraba operaciones; sin embargo, meses antes se reportaron problemas entre los miembros de la redacción con la directora de la agencia, Sanjauna Martínez, al cual fue señalada por ordenar despidos masivos, al tiempo de también dar por concluida la relación con las corresponsalías, situación que llevó a una huelga que sumó tres años y medio.

El pasado 3 de octubre, Luisa María Alcalde, titular de Segob, anunció a través de su cuenta en X, que se había llegado a un acuerdo con el sindicato de trabajadores de Notimex.

Sin embargo, Adriana Urrea, secretaria general del Sindicato de Trabajadores de Notimex, remarcó que pese a tal acuerdo, la huelga seguía su curso, por lo que el conflicto no quedaba resuelto tras llegar a un convenio con las autoridades antes mencionadas.

"Confiamos en que llegaremos a una solución y se cumpla la palabra de las autoridades, como muestra está la voluntad para transitar en los mejores términos para alcanzar este acuerdo", dijo Urrea tras la firma del convenio.



Foto: Cuartoscuro